

SUCESOS DE LA FACULTAD

El Dr. Federico Rubio Lozano, distinguido profesional Veterinario Mexicano, quien forma parte de la Comisión Veterinaria enviada por el Gobierno Mexicano, para ayudar a la solución del grave problema de la Fiebre Aftosa, presentada en Venezuela, nos hizo el honor de visitarnos y dictar una interesante conferencia sobre tan importante asunto, la cual aparece publicada en esta Revista.

También ha visitado nuestra Facultad, el Dr. Fred Shigley, destacado Veteri-

nario Norteamericano, conocedor muy a fondo de todo lo que dice relación con la Fiebre Aftosa.

Sobre el importante tema de la Apicultura en Colombia, fué dictada por el señor Pedro Díaz Granados, una conferencia, la que despertó mucho interés entre los asistentes, tanto por la forma como el señor Díaz Granados domina la materia como por el significado económico, que representa esta nueva Industria.

